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高速男篮官方宣布续约凯撒

老老熟熟人人新新问问题题，，不不看看广广告告看看疗疗效效

本报记者 刘伟

人员调整，
小丁去留挺愁人

摆在凯撒面前的第一个大
问题，是球队人员上的调整变
化。休赛期，高速男篮人员调整
动静挺大，许家晗加盟青岛，杨
力离队，老将曹振华即将退役，
本土班底继续年轻化。

不过，相比而言，远在大洋
彼岸参加NBA夏季联赛的当
家球员丁彦雨航，或许更加令
凯撒纠结。上赛季，在凯撒手
下，小丁走上了CBA职业生涯
的巅峰，荣膺常规赛和全明星
赛双料MVP，完成了向一个巨
星的蜕变。

赛季结束后，小丁前往美
国特训，此前，他已经代表小牛
出战了奥兰多夏季联赛，表现
一场比一场出色。凭借在奥兰
多的出色表现，丁彦雨航为自
己赢得了参加拉斯韦加斯夏季
联赛的机会，拉斯韦加斯夏季
联赛在NBA三站夏季联赛中
分量最重，也将直接决定小丁
能否赢得小牛队青睐，进而获
得一个宝贵的留队名额。

从已经结束的两场拉斯韦
加斯夏季联赛来看，丁彦雨航
在有限的出场时间里展示了不
俗的效率，在新出任的四号位
上也越来越适应。小丁自信心
强、不惧对抗，给小牛队高层留
下了深刻的印象，甚至有传言
称，小牛已经同小丁达成了一
份双向合同。

尽管后来丁彦雨航的团队
表示这是一则假消息，双方并
没有签约，但这至少反映了小
丁留在小牛的前景，是被普遍

看好的。
此前，高速男篮已经表态，

对小丁前往NBA发展持开放
态度。一旦小丁新赛季远赴
NBA，对凯撒而言，少了这张
王牌，球队新赛季冲击季后赛
的难度将大大增加。

外援搭配，
别再起大早赶晚集

上赛季联赛，高速男篮在
外援上走马灯式的更迭，成了
球队一个赛季战绩起起伏伏的
缩影。俗话说，吃一堑长一智，
新的赛季，球队在外援选择
上必须得提早谋划，避免重蹈
覆辙。

CBA休赛期，已经有很多
球队提前敲定了外援，总体来
看，在欧洲联赛锤炼过的外援，
因为其团队性以及比较高的性
价比，越来越受到CBA俱乐部
的青睐。比如北京男篮签下了
美国人艾伦·杰克逊，以取代
功勋外援马布里，资料显示，
杰克逊此前五年全部在欧洲
联赛效力。

请回尤纳斯的广东男篮，
新赛季更明确了球队外援欧洲
化的思路，他们的小外援埃德
温·杰克逊来自法国，此前也是
在欧洲联赛效力。此外，广厦男
篮官方7月10日宣布，与希腊内
线球员博洛西斯正式签约，有
趣的是，博洛西斯之前曾被爆
出是广东队在内线大外援上的
追求对象。CBA联赛引援吹起
的欧洲风，加上凯撒的教练团
队本身就是欧洲联赛班底，他
的故乡塞尔维亚又是有名的篮
球大国，借助自己的人脉，高速
男篮会不会在外援引进思路上
发生变化，抛弃上赛季美国外

援的路子，引进欧洲外援呢？

夏训问题，
人员不整该咋玩

续约凯撒，也标志着高速
男篮夏训进入关键期。对一支
CBA球队而言，夏训直接关系
到联赛期间球队的技战术磨
合、球员体能储备，从来都不是
一件小事。

但问题是，因为篮协在国家队
双队并行体制上的改革，更多
的球员被征调至国家队，高速
男篮全队在基地训练的人数寥
寥无几，系统、有针对性的夏训
对凯撒而言几乎不可能。

目前，国家队红蓝两队征
调了高速男篮几乎所有主力队
员，蓝队的征战任务，一直持续
到8月底的亚洲杯，红队接下来
将出战斯杯比赛，短时间内，高
速男篮主力球员回归的可能性
不大。球队在大本营训练的队
员，也仅有潘宁、李林、吴轲、徐
煜峰等几人，很难在人员齐整
的前提下对球队技战术进行打
磨，夏训质量势必会受到影响。

从2015-2016赛季带队强
势闯入季后赛，到上赛季跌跌
撞撞，最后在四川帮助下惊险
杀进季后赛，凯撒在中国的执
教经受了很多挑战，最后总能
以“命硬”涉险过关。新的一季，
各种新问题面前，凯撒能够帮
助球队再次渡过难关，杀进季
后赛吗？

8月，丁俊晖主场再战群雄

恒恒大大斯斯诺诺克克中中锦锦赛赛落落户户广广州州

本报记者 刘文倩

7月10日，恒大2017世界斯
诺克中国锦标赛启动仪式在启
东恒大海上威尼斯举行。据悉，
恒大2017世界斯诺克中国锦标
赛是国家体育总局正式批准的
国际A级职业斯诺克赛事，由世
界斯诺克协会、中国台球协会主
办，恒大集团独家承办，将于今
年8月16日至22日在广州举行。
启动仪式上，世界著名斯诺克球
星丁俊晖、希金斯、傅家俊接受
恒大集团执行董事、副总裁、党
委副书记史俊平的聘请，出任恒

大2017世界斯诺克中国锦标赛
形象大使。

赛事标准
升至最高等级

据记者了解，到目前为止，
中国举办过斯诺克公开赛、大师
赛、精英赛和世界杯等多项赛
事，但无一属于国际A级锦标
赛。恒大世界斯诺克中国锦标赛
是在中国一线城市举办的唯一
一个斯诺克国际A级赛，在全球
范围内仅次于斯诺克世锦赛，与
世界三大赛之一的英国锦标赛

属于同一档次，填补了中国斯诺
克国际A级赛事的一项空白。

恒大2017世界斯诺克中国锦
标赛第一次升级为排名(积分)
赛，总奖金达70万英镑，冠军奖金
15万英镑，创中国斯诺克赛事纪
录。目前，世界最强的72位选手已
获参赛资格。更重要的是，世界排
名前16位的球员确定参赛，这一
数字不仅创造了中国举办的斯
诺克赛事史上的一项新纪录，也
足以证明这是一届名副其实的
全球最高水平的斯诺克赛事。

继2016年首届赛事后，恒大
2017世界斯诺克中国锦标赛再
次成为中国奖金最高、参赛球员
级别最高、影响最广的斯诺克国
际顶级赛事。

斯诺克在中国
正蔚然成风

斯诺克运动在中国拥有广
泛的群众基础，各界对此次恒大
2017世界斯诺克中国锦标赛关
注度极高。据市场研究报告，我
国目前有7000万斯诺克热爱者，
受众人群超1亿，中国俱乐部数
量10万家，球台桌数量150万个。
随着各大斯诺克赛事近年相继
进入中国，国内斯诺克运动发展
前景广阔。据央视体育频道统计
显示，有丁俊晖、奥沙利文等人
参加的重要赛事曾创下单场
1700万人收看的纪录。

恒大继续扩大
体育产业投入

世界职业斯诺克协会主席
Jason Ferguson(福泽盛)在发布
会上表示，虽然这仅仅是恒大世
界斯诺克中国锦标赛举行的第
二年，但它已成为世界巡回赛中

最大型、最负盛名的赛事之一。
他表示，感谢恒大集团付出的努
力以及对斯诺克运动的支持。

作为世界500强企业，恒大
集团已累计为民生、扶贫、体育
等慈善公益事业捐款100余次超
76亿元。在体育方面，入主广州
足球实现七年十四冠，包括中超
六连冠、三年两夺亚冠等，同时，
创办了全球最大规模的恒大足
校，到2020年恒大队将实现“全
华班”的奋斗目标。恒大还先后
赞助了广州国际龙舟赛、世界女
子乒乓球赛、世界乒乓球锦标赛
等重大国际赛事，全力支持中国
体育事业发展。

业界人士认为，恒大通过复
制和推广在体育方面的成功经
验，一定能为中国职业斯诺克运
动打造领先的发展战略、职业化
的管理模式、完善的赛事运营体
系，有力推动其健康快速发展。

7月10日，山东高速篮球俱乐部官方宣布，球队已完成2017-2018赛季外教团队的组建工作，新赛季
继续由亚历山大·凯撒担任主教练，托米斯拉夫担任助理教练，维珍妮加斯担任体能教练。新赛季，将
是凯撒连续执掌山东男篮的第三个赛季，作为山东男篮队史执教时间最长的一位洋帅，这位山东球迷
的老熟人，也将遭遇很多棘手的新问题。

丁俊晖、希金斯等斯诺克明星参加比赛启动仪式。

凯撒已成为山东男篮执教时间最长的洋帅。（资料片）
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